



*Liebe „Freunde des Wolfshofes“,
liebe Taufkirchnerinnen, liebe Taufkirchner,*

wieder neigt sich ein für uns alle nicht leichtes Jahr seinem Ende zu.

Etliche Veranstaltungen mussten auch heuer leider ausfallen.

Umso wichtiger ist uns die Verbundenheit und das Aufeinander-Acht-Geben.

Unser Förderverein arbeitet weiter daran, möglichst häufig gesellige Veranstaltungen im urgemütlichen Ambiente des Wolfshofes anbieten zu können. Das Jahresprogramm für 2022 sowie aktuelle Neuigkeiten erfahren Sie auf unserer Internetseite.

Ihnen allen wünschen wir eine besinnliche Adventszeit, ein wirklich frohes Weihnachtsfest und einen gelingenden Übergang in ein gutes, vor allem gesundes neues Jahr 2022!

Mit herzlichen Grüßen

Helmut Rösch

1. Vorsitzender